



OPINIÓN

Pepe Grillo

Imponer la narrativa

La batalla por imponer la narrativa sobre lo que ocurrió ayer en la elección del Poder Judicial se intensificará a partir de hoy mismo.

Algunos dicen, aunque usted no lo crea, que desde ayer somos el país más democrático del mundo. Otros, en cambio, aseguran que ya regresaron los tiempos de la dictadura perfecta. Ya se verá qué versión se impone. **Lo indiscutible es que asumir el control del Poder Judicial tiene un costo político y se maniobra en varios frentes para que sea el menor posible.**

Pronto se verá si tiempo, dinero y esfuerzo invertidos se traducen en un Poder Judicial honesto y eficaz, entonces todos los forcejeos serán cosa

del pasado, pero sí no es así, la factura a pagar puede mandar a algunos personajes al buró de crédito político. Lo seguro es que el jaloneo no concluyó cuando cerraron las casillas, se extenderá por tiempo indefinido.

Foro Alicia

Lo que pasó en el Foro Multicultural Alicia dejó entrever un grave problema que aún sigue sin resolverse. ¿Quién fue quien tomó la decisión de cancelar el concierto?

La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega salió a aclarar para que no intenten culparla, y es que es bien sabido que el Ejército y la policía solo hace caso a sus superiores, nunca a los de menor rango.

Imagínense si los alcaldes mandarían sobre estas autoridades, ¿entonces para qué tenemos que pagarle el sueldo a un Secretario de Gobierno?

Este episodio deja muy mal parado al encargado de coordinar estos operativos, no le digan, pero también se equivocó con el refugio migrante. Cero y van dos.

Primera prueba para Alcalde y Andy

Ayer también hubo elecciones en Veracruz y Durango para elegir alcaldes. En una elección, la de Veracruz, Morena es gobierno y la prueba es saber cuál es el efecto del caso Yunes, que era opositor y luego se pasó a Morena para desconcierto e incluso molestia de los morenistas.

En Durango, Morena es la oposición y la elección de ayer tuvo el propósito de preparar el asalto al Palacio de Gobierno.

Dicen los que saben sin embargo que las elecciones de ayer servirán para saber si finalmente Luisa María Alcalde y Andrés López tienen las riendas del partido y lo pueden conducir de

manera firme, o si se manda solo y cada uno hace lo que quiere. Pronto se sabrá.

RyR

Rosa y Ron se reunieron en Bucareli. La secretaria de Gobernación y el embajador de EU, que se está estrenando, hablaron sobre migración y derechos humanos, que son dos de los temas centrales de la agenda bilateral.

Lo cierto es que el número de personas que buscan cruzar la frontera ilegalmente está en caída libre. Los cruces siguen, pero son mucho menos y su precio ha subido exponencialmente. Si se paga la cuota suficiente el cruce puede hacerse en carro por la garita, pero hay que repartir dólares por todas partes.

La mayoría de los albergues para migrantes están semivacíos. México en materia de migración y en materia de fentanilo ha hecho su parte, lo justo es que se le reconozca y la Casa Blanca no esté buscando nuevas formas de tortura ●

pepegrillocronica@gmail.com